

Förderverein Brücke Balingen-Bangladesch e.V.

19. Dezember 2022

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer!



Brücken bauen

Komm, lass uns Brücken bauen,
Brücken zwischen dir und mir.
Und wenn wir einander trauen,
wird aus dir und mir ein Wir.

Beginn eines Gedichtes von Gisela Baltes

0000000000000000

Wieder ist ein Jahr vergangen, das wir mit so großen Hoffnungen begannen und auf das wir heute mit sorgenvollem Herzen zurückblicken. Not, Flucht und Krieg brachte es uns, als wären die Folgen der Corona-Pandemie nicht genug. Aber es zeigte sich auch eine große Bereitschaft, gemeinsam diese Aufgaben zu tragen und zu meistern.

Heute möchte ich Euch allen von ganzem Herzen danken, die trotz den uns so nahegehenden Nöten, die schwankende Brücke zu unserem Fernen Partner MATI in Bangladesch mit uns betreten und unseren Weihnachtsbeitrag auch zu diesen Menschen tragen.

Lenen Rahaman schreibt aus Bangladesch einen aktuellen Bericht zur Situation. Ich füge den im Anhang bei ebenso unsere Weihnachtsaktion als Antwort darauf.

Ich bitte Euch herzlich diese Aktion persönlich aber auch durch Weiterleitung von unserem Weihnachtsbrief und durch

Werbung weiterer Förderer und Mitglieder zu unterstützen.

Ich wünsche Euch allen von ganzem Herzen eine gesegnete Weihnachtszeit mit der Bitte, das Licht, das uns an Weihnachten zuteilwird, weiter zu tragen und denen Licht ein **WIR** machen.

Für das neue Jahr wünsche Ich Euch alles Gute und frohen Mut, Dinge anzupacken und wachsen lassen

Herzlichst

Eure/Ihre Gisela Swoboda